
5 Pièces

100 m²

Réf. 4445-NZW

345 000 €

Marseille 10Eme
Maison à vendre (13010)
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M-OI  Marseille  10e  Arrondissement  vous  présente  à  la  vente  une

propriété  à  rénover  composée  de  deux  logements,  situés  sur  une

parcelle  de  360  m²  avec  jardin  arboré,  dépendances  et  grandes

caves.Situation  et  contexte  :Située  dans  le  10ème  arrondissement  de

Marseille, cette propriété se trouve à proximité des axes principaux, des

transports et des commerces, tout en bénéficiant d'un emplacement au

calme  absolu,  dans  une  rue  en  retrait.Description  intérieure  :La

propriété  se  compose  de  deux  logements  ayant  chacun  son  accès

indépendant.Une maison principale de plain-pied offrant une surface de

60 ...

M-OI  Marseille  10th  Arrondissement  presents  for  sale  a  property  to  renovate

consisting  of  two  accommodations,  located  on  a  plot  of  360  m²  with  garden,

outbuildings  and  large  cellars.Situation  and  context:Located  in  the  10th

arrondissement of Marseille, this property is close to the main roads, transport and

shops,  while  benefiting  from  an  absolutely  quiet  location,  on  a  set  back

street.Interior description:The property consists of two accommodations, each with

its  own independent  access.A single-storey main house offering a surface area of

60 m², including 2 large bedrooms, a living room, a ...
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